



De: Gabinete de Prensa Para: Áreas Municipales del Ayuntamiento de Puente Genil

Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos



www.publicacionesdelsur.net

Los trabajadores de Panrico quieren conocer los planes de **Bimbo**

· INFORMACIÓN JOSÉ MANUEL CABEZAS 12/05/2016 23:57

La multinacional mexicana Bimbo ha anunciado que adquirirá Panrico y, simultáneamente, venderá el paquete de activos de la categoría de pan de la compañía a Adam Foods -propietario de conocidas marcas como Cuétara, Artiach y La Piara- En concreto, y en virtud de esta operación, esta última entidad adquirirá las marcas de pan envasado de Panrico y sus derivados para España, Portugal y Andorra, la licencia de exportación a Alemania, Italia y Francia, las patentes de producción y los centros productivos de Gulpilhares (Portugal) y Teror (Canarias), que emplean a unas 200 personas.

Por ahora, la transacción está sujeta a la autorización de las autoridades de la competencia y a la resolución favorable del Tribunal Supremo con respecto a la impugnación de la validez del ERE de Panrico. La previsión es que la operación concluya durante la segunda mitad de este año, y, de materializarse, supondría la entrada de Adam Foods en el sector del pan envasado, reforzando su posición en el negocio de la alimentación.

Con todo, la operación se analiza al milímetro desde la planta de Panrico en Puente Genil, la única de Andalucía, y en ese sentido el secretario general de la Sección Sindical Estatal de UGT en Panrico y Secretario del Comité de Empresa de dicha planta, Gregorio Gil, ha afirmado que "por ahora somos prudentes, y aunque se respira una calma tensa ante los movimientos que se están produciendo, hemos pedido una reunión con la dirección para que nos aclaren cuáles van a ser los planes de futuro, unos planes en los que únicamente esperamos que se mantengan los puestos de trabajo en la factoría de Puente Genil y haya una mejora de las condiciones laborales de los trabajadores".

Hay que recordar que en otoño de 2013 los empleados de Panrico iniciaron un calendario de movilizaciones en defensa de sus puestos de trabajo y contra las pretensiones de la dirección de la empresa de reducir drásticamente la plantilla en el conjunto de las factorías repartidas por todo el territorio nacional. Dos meses después aquellas negociaciones culminaron sin despidos, aunque con un importante esfuerzo por parte de la plantilla para asegurar la continuidad de la factoría.





De: Gabinete de Prensa Para: Áreas Municipales del Ayuntamiento de Puente Genil

Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

Puente Genil noticias.com

www.puentegenilnoticias.com

El PP culpa al Gobierno de falta de diligencia, poca celeridad y mala gestión en el caso del Jefe de la Policía



Por Rocío Díaz - 12/05/2016

Una vez conocidos los detalles respecto a las diligencias sobre el procesamiento del hasta ayer Inspector Jefe de la Policía Local, Lorenzo Humánez, el Partido Popular de Puente Genil ha dejado claro su postura en rueda de prensa al respecto, manifestando que "con toda objetividad, ha sido una gran pérdida de tiempo, actuándose con poca celeridad". "La imagen de Puente Genil- según dicen- se hubiese podido evitar si el alcalde de la localidad, Esteban Morales, hubiese actuado de forma distinta desde un

principio". "No ha necesitado ningún soporte legal para proceder a su cese", según resaltaron los populares. (Complete las declaraciones, mañana en el programa informativo de 7 DÍAS, a partir de las 21.00 horas en PUENTE GENIL TV- GRUPO COMUNICA).

El líder del PP de Puente Genil, Antonio Pineda, recordó, además, que "bastantes días pasaron para que, a petición de los populares, se abriese un expediente informativo". Ha aclarado que "desde el día que se abrieron diligencias, pasan días para pedir explicaciones" y que "tienen constancia de que pasan 27 días hasta que se acierta a qué organismo jurídico hay que pedir información". Por todo ello, desde el PP no se explican por qué han existido tantos errores, lanzando una serie de cuestiones al Equipo de Gobierno que esperan tener respuesta. Entre ellas, si tenía conocimiento el alcalde sobre dicho procedimiento con anterioridad, por qué esperó a que la oposición pidiese un expediente informativo para abrirlo y por qué ha permitido que se difunda una imagen de Puente Genil que no se corresponde con la realidad.

Puente Genil noticias.com

www.puentegenilnoticias.com

IU sostiene que el cese del Jefe de la Policía llega tarde y que el expediente de información no ha servido



Por Virginia Requena - 12/05/2016

El portavoz de Izquierda Unida en la Corporación municipal, Jesús David Sánchez, manifiesta a GRUPO COMUNICA tras el cese del Alcalde al Jefe de la Policía Local que le parece "una decisión acertada, que da la razón a nuestra reclamación", aunque detallan que es un acuerdo "tardío e improvisado". Desde IU creen que se





De: Gabinete de Prensa

Para: Áreas Municipales del Ayuntamiento de Puente Genil

Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

trata de un "cordón sanitario" y que el Ayuntamiento, tras las declaraciones del Inspector Jefe de la Policía Local en el juicio oral del pasado lunes 9 de Mayo, "prevén una posible sentencia desfavorable". Además, Sánchez ha remarcado que esta decisión que ha tomado el Ayuntamiento de Puente Genil "demuestra que el expediente de información reservada, fruto de la presión del pueblo y de la oposición, no ha servido para nada". Y es que Esteban Morales sostiene su decisión por las contradicciones vertidas en las declaraciones que en el juicio realizó Humánez. HOY CON GRUPO COMUNICA- PUENTE GENIL TV (20:30 horas).

Recordamos que el Alcalde de Puente Genil, Esteban Morales, a través de un comunicado oficial, informaba el pasado martes del cese del Jefe de la Policía Local, a tenor de "las contradicciones en las que el Jefe de la Policía habría incurrido respecto al expediente informativo que se le tramita en el Ayuntamiento en relación a la vista".

El juicio oral contra el Inspector- Jefe y nueve imputados más tuvo lugar el pasado lunes en el juzgado número 3 de lo Penal, procesados por supuestos delitos de corrupción de menores y explotación sexual.

Puente Genil noticias.com

www.puentegenilnoticias.com

Asojem acoge una jornada informativa sobre los Fondos Feder Interconecta 2016



Por Rocío Díaz - 12/05/2016

La sede de la Asociación de Empresarios de Puente Genil, Asojem, acogió anoche una jornada informativa, para empresarios de la localidad, sobre los Fondos Feder-Innterconecta 2016. Una acción, realizada en colaboración con el Instituto Andaluz de Tecnología (IAT), cuyo plazo de presentación expira el próximo 20 de junio. (HOY EN LOS INFORMATIVOS DE PUENTE GENIL TV- 20.30 HORAS)

Durante la jornada, eminentemente práctica, se expusieron las distintas líneas y tipología de proyectos que se encuadran dentro de esta convocatoria, así como los requisitos que deben cumplir las empresas para optar a dicha convocatoria. Según explicaron, esta acción puede adaptar una subvención de hasta el 60 por ciento para la empresa.

Interconecta es un instrumento de carácter regional para potenciar la generación de capacidades innovadoras en las regiones menos desarrolladas a través de la financiación de proyectos de desarrollo experimental, realizados mediante consorcios empresariales: FEDER Innterconecta. Mediante este instrumento, el Centro de Desarrollo Tecnológico Industrial (CDTI) quiere impulsar la cooperación en el ámbito regional, la realización de proyectos orientados a las necesidades de las regiones y la generación de capacidades innovadoras que fomenten una mayor cohesión territorial. Las convocatorias de FEDER Innterconecta cuentan con la cofinanciación de FEDER a través de los distintos Programas Operativos en los que el CDTI ha sido Organismo Intermedio.

GABINETE DE PRENSA

C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba)

Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 prensa@aytopuentegenil.es





De: Gabinete de Prensa Para: Áreas Municipales del Ayuntamiento de Puente Genil

Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

minuto 90

www.minuto90.com

Olea: "Es una final para nosotros"

12 de mayo de 2016 | Balonmano | Pablo Mansilla

El pivote malagueño del Ángel Ximénez Puente Genil, Olea, tiene muchas probabilidades de reaparecer este sábado en el partido contra el Bada Huesca tras dos meses de lesión por culpa de un edema óseo. El jugador ha comentado que forzará, porque "la lesión no está del todo curada, pero mientras que el dolor no sea lo suficientemente intenso como para quedarme en el banquillo, vamos a intentar probar y arriesgar para ver hasta dónde llego". Se ha referido al partido como "una final", porque "nos valdrían cinco puntos para salvarnos y es una posibilidad accesible. Estamos obligados a sumar fuera de casa y a recuperar los puntos que ya se nos escaparon en su día en casa. Con los dos próximos nos podría valer pero hay que esperar a Huesca y no adelantar acontecimientos", ha explicado.

Sobre el rival, ha preferido hacer mención a sus compañeros. "Debemos mirarnos a nosotros. Es cierto que se nos dan bien el Huesca, pero debemos ser los protagonistas y no cometer errores. Jugamos contra un equipo que no se juega tanto como nosotros y eso se debe notar en la pista". Para ello, Olea considera clave "la fortaleza defensiva" para conseguir los dos puntos en una temporada en la que las lesiones han mermado mucho al equipo. "Creo que todos los compañeros son necesarios porque las rotaciones son fundamentales. Si el equipo está al 100% eres más competitivo y no tanto con nueve o diez jugadores de campo", ha expresado.

minuto 90
Todo el deporte de Córdoba al instante

www.minuto90.com

El Salerm Puente Genil se prepara para afrontar la División de Honor

12 de mayo de 2016 | 1ª Andaluza | Pablo Mansilla

El Salerm Puente Genil es uno de los equipos cordobeses que ha logrado el ascenso a la División de Honor para la próxima temporada y acompañará a Ciudad de Lucena, Pozoblanco y Almodóvar del Río en esta nueva categoría gestionada por la Federación Andaluza de Fútbol. Al respecto de lo que puede suponer este salto, el presidente del club pontanés, Francisco Cabeza, ha asegurado que "económicamente, es complicada porque no deja de ser una Tercera División. Hay equipos de Huelva y Cádiz y eso implica desplazamientos largos". Asimismo, ha dicho que "para los que iniciamos un rodaje sin pensar en la nueva categoría, se nos truncó toda la planificación y tuvimos que gastar más en reforzar las plantillas; por eso quien haya hecho los deberes bien seguro que ha pasado dificultades en los últimos meses", agradeciendo además "a todos que el club haya llegado saneado al final de temporada".

Sobre el futuro del club, Cabeza ha indicado que "ahora hay que sentarse, planificar, ver qué presupuesto contamos, y tocar puertas para que sigan confiando en nosotros. Nuestro aval es que estamos al día y creo que es el mejor patrimonio para atraer a la gente". En ese sentido, la idea, según el presidente, es la de

GABINETE DE PRENSA

C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba)

Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 prensa@aytopuentegenil.es





De: Gabinete de Prensa

Para: Áreas Municipales del Ayuntamiento de Puente Genil

Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

renovar a la plantilla. "Hemos hablado casi al completo con ella para contarle nuestras intenciones asegurando que apostamos por un proyecto continuista". Y además, también asegura que la renovación de Juanmi Puentenueva va en buena dirección. "Faltan pequeños flecos que atar y confío en que finalmente se cierre pronto pese a que sepamos que Juanmi es, a día de hoy, un caramelo que muchos equipos van a querer, pero él piensa en Puente Genil porque está muy contento aquí y ha hecho de este proyecto algo suyo".

Porque pese a la opinión que pueda tener mucha gente, "esto es un ascenso aunque algunos se empeñen en decir que estamos en el mismo sitio en el que estábamos". Cabeza ha añadido que va a ser "muy atractivo" el año que viene para el público porque "este equipo va a enfrentarse a todo un Cádiz B y va a visitar Chapín para jugar contra un Xerez que ha estado en Primera División. Con todo, la Junta Directiva tiene pensado modificar el precio del abono por los gastos que puede generar la nueva categoría, "aunque en una cantidad que siga permitiendo ver una grada llena en Puente Genil porque es un momento muy dulce que hay que seguir disfrutando".



Cabanas y su primera vez contra su hijo Álvaro

El técnico del Ángel Ximénez vivirá el partido ante el Bada Huesca "con un punto especial de sentimentalismo", aunque en el campo "no hay familia ni amigos"

David Jurado 12/05/16 15:16

El sábado el Angel Ximénez jugará un importante partido en Huesca, un choque que para su técnico, Javier Cabanas, tendrá una motivación extra. Y es que por primera vez en su vida se medirá a su hijo como rival, ya que uno de los principales estiletes del conjunto oscense es Álvaro Cabanas. Por ello dijo que "jugar en contra de tu hijo tiene un punto especial de sentimentalismo", eso sí, "lo peor será el cachondeo para el que pierda. Ya sabe que yo necesito más la victoria, pero en el campo no hay familia ni amigos".

"Mi hijo es el mejor finalizador de ellos", apuntó, al margen de evidentemente ser el jugador al que mejor conoce, para destacar de él que "posee un gran punto de salida al contraataque porque ve muy fácil el pase directo de la portería", así que será una de las virtudes del Bada Huesca a abortar.

Para ello, todo hace indicar que Cabanas recuperará un efectivo para las rotaciones, ya que Miguel Ángel Olea podrá reaparecer este sábado para dejar atrás más de dos meses de baja por lesión, con el deseo además de hacerlo "aportando" a un equipo de Puente Genil que "necesita sumar". El jugador malagueño cayó lesionado el pasado 5 de marzo en la vigésima jornada ante el Abanca Ademar de León y desde entonces ha padecido con "mucha impotencia la marcha del equipo".

"Nos merecemos salvarnos, aunque la situación es bastante desagradable", tanto a nivel personal como del equipo, pero Olea ha comentado que ante las circunstancias vividas esta temporada "hay que tirar de donde no hay y forzar hasta que el cuerpo aguante", después de sufrir un edema óseo desde enero, del que ya le avisaron que era una lesión "muy engañosa" para su recuperación. De hecho el pivote reaparecerá "sin estar al cien por cien", concluyó.